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Antragstext:

Im Zusammenhang mit der Berichterstattung zum Thema Fäkalien im Wasser des 
Thermalbades und der damit verbundenen öffentlichen Diskussion sind verschiedene 
Behauptungen aufgestellt worden, über deren Wahrheitsgehalt die Stadtverordneten 
informiert sein sollten.

Daher wird der Magistrat wird gebeten zu berichten:

 wie häufig in den letzten Jahren Verschmutzungen durch Fäkalien im Wasser 
des Thermalbads/der Wiesbadener Schwimmbäder zu verzeichnen waren,

 wie häufig es in den letzten Jahren Beschwerden seitens der 
Schwimmbadnutzer diesbezüglich gab,

 wie das Personal mit solchen Verschmutzungen umgeht,

 ob Maßnahmen getroffen wurden um der vermeintlichen Problemlage zu 
begegnen,

 wie künftig mit solchen Verschmutzungen umgegangen wird,

 wie sich die aktuelle Berichterstattung auf die Motivationslage und Stimmung der 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei mattiaqua auswirkt.
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